

GRUPE COMMUNISTE, CITOYEN ET PROGRESSISTE

Les échéances électorales que nous venons de vivre et notamment les élections législatives ont placées en tête Le Nouveau Front Populaire déjouant ainsi tous les scénarios du pire

Tout un peuple s'est levé pour rappeler ce que sont les principes de liberté d'égalité et de fraternité qui sont la trame de notre république et que le racisme, la division chers aux semeurs de haine du Rassemblement National n'ont pas leur place à la tête du pays

Les portes du pouvoir se ferment en extrême face au RN mais le péril n'est pas derrière nous et la seule façon de le conjurer c'est de bâtir une France solidaire ouverte et fraternelle en engageant dès maintenant des réformes sociales en rupture avec les politiques menées par une Macronie défaite.

Cette victoire de la gauche nous engage à construire la révolution sociale, climatique et démocratique qui seule fera refluer la peur, la haine et le ressentiment.

Dans notre circonscription, notre député Idir Boumertit a été réélu brillamment malgré des résultats Corbasiens qui place le FHaine en tête.

La droite locale serait bien inspirée de ne pas en rajouter dans la division contrairement à leur intervention lors du dernier conseil municipal, les électeurs ont préféré l'original à la copie.

Notre majorité va poursuivre son engagement pour le vivre ensemble et les initiatives festives prises en juin ont connues une influence record.

En guise de travaux d'été une invitation à méditer sur cette citation de Nelson Mandela :

«La haine n'est pas innée
les hommes apprennent à haïr
et s'ils peuvent apprendre la haine
alors on peut leur enseigner l'amour
car l'amour gagne naturellement.»

GRUPE RENAISSANCE

Corbasien.ne.s,

Bravo ! Oui bravo au quasi 70 % de votants soit environ 4500 électeurs qui ont pris part aux 2 tours des élections législatives.

De ces élections inattendues, chacun pourra critiquer la décision du président, l'opportunité de la date, le fait de devoir le faire ou non avec une assemblée en place devenue ingouvernable avec des attitudes parfois indignes, la remise en question de la légitimité de la majorité en place, mais tout cela devenait de plus en plus intenable.

Le résultat est là avec une France coupée en 3, aucune majorité claire qui se dégage, incapables de former de coalition là où nos pays voisins savent le faire.

A Corbas les résultats, à revers complet de notre circonscription, laisse vraiment à réfléchir et sont inquiétants quant au ressenti des habitants. Le vote de rejet est fort et il nous faut l'entendre. Tout ne se règle pas au niveau d'une commune évidemment, mais nous devons prendre notre part à l'action collective. Sur les enjeux sociaux et de pouvoir d'achat, la majorité à laquelle est associée notre groupe a su mettre en place par exemple les chèques sport ou plus récemment la mutuelle communale. Sur les enjeux de sécurité, nous avons déployé comme jamais la vidéosurveillance sur la ville et continuons à le faire, nous nous approchons symboliquement de la centaine de caméras implantées, nous avons équipé toutes les classes de nos écoles d'un système d'alerte en temps réel en cas d'intrusion ou de danger. Et nous continuerons les projets.

Tout ceci nous oblige et nous saurons continuer à œuvrer pour l'amélioration de notre cadre de vie.

GRUPE DROITE RÉPUBLICAINE, CENTRE ET SOCIÉTÉ CIVILE POUR CORBAS

Malgré les rappels du préfet au Maire de Corbas, les dysfonctionnements de notre démocratie locale persistent. Nous, élus minoritaires, faisons face à un manque de transparence flagrant. On demande à analyser des documents complémentaires aux délibérations et on ne nous les communique pas ou avec un retard inacceptable (jusqu'à 2 ans !).

Par exemple, on ne sait toujours pas ce qui autorise les chantiers à opérer avec nuisances sonores les week-ends & jours fériés quand les habitants sont eux soumis à un arrêté anti-bruit.

Pas de communication non plus concernant les résultats d'une étude concluant à une dépollution des sols vers les futurs jardins familiaux.

Alors que nous sommes élus, nous apprenons, sans aucune information préalable et comme les habitants, les contenus des projets : Place Charles de Gaulle, du Costel, Mutuelle municipale, extension de l'école Prévert.

Pourtant la loi impose au Maire d'être le garant de la démocratie locale en communiquant les documents administratifs demandés (articles L311-1 & L2121-13 du CGCT).

A Corbas, la loi est donc à géométrie variable pour le maire néo NFP. Des écoles au pouvoir & du béton en masse. Une insécurité croissante, des rodéos, des trafics aux yeux de tous à quelques mètres de la police municipale, un PDL qui devient une aire de barbecues sauvages & le royaume des incivilités.

Et pendant que la majorité reste sourde aux véritables attentes des Corbasiens que se passe-t-il ? Le RN dépasse de 10% le NFP aux législatives à Corbas.

On sait le Maire sourd mais restera-t-il aveugle ?

lalternatifepourcorbas@gmail.com



GRUPE D'OUVERTURE CITOYENNE

Une ville qui bouge

Cette fin d'année scolaire a été riche en événements dans la ville

Avec la fête des quartiers et les retransmissions des finales de l'OL, la course de vélo de l'association HEXAGONE, les spectacles des associations ASSOCIATION FAMILLIALE et ULTIMATE, la fête du sport, les 10KM du CORBAS RUNNING, les kermesses des écoles et nous en oublions peut-être, la ville peut se féliciter du dynamisme de nos associations qui font rayonner notre ville et nous les remercions chaleureusement

De plus notre ville bouge aussi sur ces investissements pour le bien-être des corbasiens. Présentation de la mutuelle ville par le CCAS, construction d'une nouvelle salle d'entraînement pour la GR, nouveau projet pour l'école Jacques Prévert nous permettent de mettre en place de nouvelles actions au bénéfice des Corbasiens.

Toutes ces actions ne seraient possibles sans un accompagnement financier et humain de la part de la municipalité.

Nous nous retrouverons tous après les vacances pour un moment fort de notre commune le samedi 7 septembre pour le forum des associations qui prouvera encore une fois du dynamisme de celle-ci. Le groupe citoyen vous souhaite de passer de très bonnes vacances et espère vous retrouver en septembre.

Cordialement

GRUPE DES ÉCOLOGISTES

Vous avez peut-être entendu que les subventions aux associations sont l'objet d'attributions arbitraires. C'est pour le moins ce que l'opposition veut vous faire croire. Or les subventions correspondent à des critères bien définis en rapport au dossier factuel rempli par l'association et précisés lors d'une rencontre annuelle en mairie.

Et en effet, si une association perd des adhérents ou licenciés, il se peut que la subvention baisse. Mais aussi, si elle ne fait pas demande de subvention parce qu'elle ne le juge pas nécessaire, elle n'a bien sûr pas de subvention octroyée.

Comme pour les antibiotiques tout n'est pas systématique et le total peut varier d'une année à l'autre selon les projets présentés et réalisés.

Notre majorité plurielle n'a jamais voulu baisser le budget des subventions tant le tissu associatif est une force à Corbas. Vouloir faire croire le contraire est un mensonge.

Corbas est riche de ses associations qui investissent de nombreux lieux. Il suffit de pousser les portes des gymnases, stades et autres salles pour voir que soirs et WE les associations Corbasiennes sont à l'œuvre et font le plein. De même pour le centre culturel « Le Polar », scène régionale, avec ses nombreux spectacles, son festival, ses expositions artistiques, ses concerts de musique et ses écoles. Et aussi les actions du comité des fêtes, carnaval, spectacles de fin d'année et fêtes en tout genre animant au quotidien notre commune.

A Corbas, il y a de la vie et des rencontres. Merci à toutes nos associations, à tous leurs bénévoles et dirigeants.

GRUPE SOCIALISTE ET APPARENTÉS

Les vacances sont là, attendues par beaucoup d'entre nous. Pendant ce temps les travaux se poursuivent tout été dans plusieurs secteurs de la ville.

Comme chaque année, profitant de l'absence des élèves, une classe par groupe scolaire sera entièrement refaite, ce qui nous permet d'avoir des classes en parfait état. Une nouvelle cuisine est en cours d'aménagement à l'île aux enfants, l'une de nos deux structures d'accueil de la petite enfance. L'espace de jeu extérieur a été entièrement refait, il est à la fois magnifique et fonctionnel. Pour information tous les parents qui ont souhaité un mode de garde collectif ont pu confier leur enfant à l'une de nos structures : il n'y a personne en attente de place à Corbas ! Notre ville sait accueillir ses tout petits.

Les travaux au groupe scolaire Jacques Prévert vont également commencer ; tout comme la rénovation énergétique de l'école Marie Curie, l'aménagement de la

place Charles de Gaulle se poursuit, etc... Bref, pendant nos congés la ville ne s'endort pas, au contraire. Et la rentrée se prépare. Nous voulions remercier les corbasiens de s'être rendus massivement aux urnes à l'occasion des élections législatives et européennes ; la démocratie vit. Bien sûr, en tant que socialistes et apparentés le résultat obtenu ne correspond pas à notre idéal mais nous ne perdons pas de vue notre boussole : le service des habitants de notre ville. Bon été à toutes et tous.